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Intervention suite aux multiples intrusions et aux problèmes 

de sécurité au Collège Karl Marx de Villejuif 

Intervention de Flore Munck 
Groupe Val-de-Marne en commun – PCF et citoyen·nes 

 

Monsieur le Président,  

Chèr·es collègues,  

Je souhaitais adresser une question à Monsieur Tryzna concernant le 

collège Karl Marx à Villejuif. Comment en sommes-nous arrivées à la 

situation actuelle de ce collège ?  

Ce collège a récemment subi trois intrusions. Permettez-moi de 

revenir en arrière et vous adresser la question suivante : comment ce 

collège peut-il aujourd’hui être confronté à un tel manque de 

sécurité ?  

L’année dernière, lors du plan particulier de mise en sûreté (PPMS) de 

l’établissement, le Conseil Départemental a été informé de 

l’impossibilité de procéder à la fermeture des fenêtres présentes au 

rez-de-chaussée de ce collège.  

Par la suite, la décision de ne plus réaliser de PPMS a été prise. Une 

décision tout de même lourde de conséquences puisqu’elle démontre 

qu’aucune mesure de sécurité n’est garantie en cas d’intrusion dans 

ce collège.  

Aucune réponse n’a été faite au collège face à cette situation. Je vous 

ai interpellé le 5 février, en vous faisant part de la situation par courriel 

puisque vraisemblablement, vous n’étiez pas en possession de 

l’ensemble de ces détails. 

Le 29 mars, une première intrusion est survenue dans l’établissement 

et aucune alarme ne s’est déclenchée.  



Commission permanente du 10 juin 2025 
 

2 
 

Le 9 avril, une réponse de Monsieur N. Tryzna m’est enfin adressée en 

précisant qu’il y aura une « potentielle étude de solution de fermeture 

pour ces fenêtres ».  

Or, après cet évènement, de nouveau, deux intrusions avec saccage et 

vol du matériel dans le collège ont été opérés, ce qui a finalement 

abouti à la mise en place de maîtres-chiens et à la réparation des 

fenêtres.  

Il a donc fallu plus d’un an et demi suite à l’alerte d’un établissement 

dont les fenêtres restaient ouvertes et confrontées à un risque 

d’intrusion pour que le Département intervienne.  

Comment est-il possible qu’il ait fallu un an et demi à s’alarmer d’une 

situation aussi grave, malgré les alertes multiples et répétées pour que 

le Département intervienne ?  

Aujourd’hui, le collège Pasteur se retrouve dans la même situation, ce 

qui me pousse à vous poser les questions suivantes : quels sont les 

moyens d’actions pour alerter face des situation grave de fermetures 

des établissements scolaires ?  

Comment en arrive-t-on à ne plus réaliser de plan particulier de mise 

en sûreté dans des établissements, faute de sécurité ?  

Comment se fait-il que des collégiens décident de faire un blocus en 

demandant la sécurisation de leur collège ?  

Comment en arrive-t-on à des préavis de grève déposée par les 

enseignants de cet établissement pour demander la sécurisation de 

ce collège ?  

Depuis deux jours, une alarme est déclenchée au collège Karl Marx, 

au mépris de la tranquillité de tout un quartier, dans un 

établissement pourtant déjà confronté à trois intrusions.  
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Comment en sommes-nous arrivés là ? Nous craignons qu’un tel 

évènement puisse se reproduire au collège Pasteur confronté aux 

même difficultés.  

Je vous remercie 

 

Seul le prononcé fait foi 


